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Zitat von DieClubbkatz 

Andere Vereine schaffen es auch bezahlbare Spieler zu finden. Nur beim Glubb wird das
schwierig, wenn es die Offensive betrifft. 3 Jahre!

Da scheitert es auch an der Scoutingabteilung und für die ist er ja wohl verantwortlich?
oder wem schiebt er das wieder in die Schuhe?

Ein Spiel gewonnen und hier taumeln viele im Freudesrausch und alles ist vergessen.

Der D.H. war wirklich ein guter Griff, aber der Klassenerhalt ist lange noch nicht
geschafft.

Alles anzeigen 

Also viele Vereine gibt es nicht, die sich mit 3 Spielern in der Winterpause verstärken konnten
und zwar mit welchen die von Beginn an zur Stammelf gehören und nicht nur Backup sind.

Und wenn ich sehe, dass unsere Scouting-Abteilung (und Bader, da er ja für sie zuständig ist)
Spieler wie Frantz, Diekmeier, , Bunjaku, Gündokan und eigentlich auch Reinartz und Risse
gefunden und geholt haben und das mit anderen Vereinen vergleiche, dann sehe ich das nicht
so schwarz wie du. Aber mit Sicherheit lag es ja nicht an Bader & Co sondern an der Wetterfee
oder so... 
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